

Antiguo Cuscatlán | June 9, 2022

Se gradúa el primer grupo de la Escuela de Albañilería gracias a Holcim El Salvador e Insaforp

- **Fundación Holcim junto con ISAFORP graduaron al primer grupo de la Escuela de Albañilería y dan inicio a la segunda convocatoria en la zona central.**

El pasado 20 de junio, Holcim El Salvador a través de su fundación y en alianza con Instituto Salvadoreño de Formación Profesional (NSAFORP) graduaron a 28 alumnos de la Escuela de Albañilería en la zona occidental del país.

El curso tiene como objetivo seguir profesionalizando a nuestros maestros de obra y crear comunidades auto sostenibles y dar paso a nuevos profesionales en la construcción. Los temas impartidos en esta primera fase fueron:

- Habilidades técnicas
- Habilidades blandas
- Habilidades de emprendimiento

Esta primera fase es parte del programa Plan Maestros donde los albañiles tendrán la oportunidad de aprender en diferentes módulos diversos temas relacionados a la construcción y la sostenibilidad en el rubro.

“Nos sentimos muy contentos de graduar a nuestro primer grupo, es un paso importante para seguir profesionalizando al sector y sobre todo dejar en ellos la huella de la sostenibilidad ya que como Holcim El Salvador estamos comprometidos con el desarrollo integral no solo de nuestro negocio sino de las comunidades.” Fiona Alfaro, Coordinadora de Fundación Holcim.

Actualmente se encuentran abiertas las inscripciones para la zona central del país donde más albañiles tendrán la oportunidad de acceder a este curso y seguir su formación como profesionales.

Acerca de Holcim El Salvador

Holcim El Salvador como parte de Grupo Holcim, líder mundial en soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción, está haciendo posible tener ciudades más verdes, infraestructuras más inteligentes y mejorar el nivel de vida de las personas en todo el mundo. Con la sostenibilidad al centro de su estrategia, Holcim se está convirtiendo en una empresa Net Zero, en donde su gente y sus comunidades son la base de su éxito. La empresa está impulsando la construcción circular como líder mundial del reciclaje para construir más con menos. Holcim El Salvador produce y comercializa cemento y concreto premezclado, así como otros productos y soluciones para la construcción. En El Salvador la empresa cuenta con más de 500 personas que se apasionan por construir el progreso para las personas y el planeta. Tiene presencia a nivel nacional a través de 2 plantas de cemento con una capacidad instalada actual para producir 1.9 millones de toneladas de cemento anuales, 6 plantas fijas de concreto premezclado, oficinas corporativas, 1 plataforma Geocycle, 1 planta de agregados, 1 Centro de Distribución Disensa, cientos de puntos de venta Disensa en todo el país y la Fundación Holcim. Puede encontrar más información en <http://www.holcim.com.sv> y www.holcim.com